

DISPARITION DE DENIS DEFFOREY

Le dernier des fondateurs de Carrefour est décédé

Il l'a dit

« Certains actionnaires préféreraient un bel appartement à des actions Carrefour. »

Marcel Fournier
16 janvier 1985

Jacques Defforey
26 mai 2000

Paul Louis Halley
6 décembre 2003

Denis Defforey
(6) février 2005

Denis Defforey est né le 7 mai 1925. Il a épousé Marguerite de Raemy le 30 juin 1949 à Lagnieu.

Ils ont eu 4 enfants:

Hervé Defforey

Irène Defforey

Sophie Defforey

Thierry Defforey



La société Carrefour a été fondée le 11 juillet 1959 par Marcel Fournier et les frères Defforey. En août 1999 l'enseigne fusionne avec Promodés créée par la famille Halley.

Aujourd'hui avec le décès de **Denis Defforey** c'est la disparition du dernier des fondateurs de l'entreprise.

« Nous sommes condamnés à ce qu'ils n'aient plus d' affectio societatis » disait récemment Denis Defforey interrogé sur le pacte des actionnaires.

Aujourd'hui ce mot prend tout son sens. Les créateurs d'entreprise ont disparu, pour faire place aux gestionnaires.

Si dans l'entreprise on a un moment croisé quelques fils de... comme Hervé, les fondateurs de Carrefour ont su se retirer l'âge de la retraite venue.

Ce qui n'empêchait pas Denis Defforey installé en Suisse, de distiller, à coup de petites phrases, sa mauvaise humeur face à la faiblesse du titre Carrefour mais aussi des orientations choisies.

De son passage nous retiendrons une phrase :

« Dans notre concept original, il y avait un quatrième élément de base que tous les hypermarchés ne savent ou ne peuvent pas appliquer; la motivation des collaborateurs, sans laquelle il ne peut y avoir d'engagement total à un travail donné »

On dit que vous culpabilisiez d'avoir fait fortune, sûrement pas d'avoir inventé Carrefour.

Merci d'avoir créé des milliers emplois, espérons que vos successeurs se rappelleront « la conquête donne du moral à la troupe »

Bonne route...

Message de la direction

Je viens d'apprendre le décès de Denis Defforey, cofondateur de Carrefour aux côtés de Marcel Fournier et de son frère Jacques Defforey. Avec lui, c'est une grande voix du commerce qui disparaît.

Entrepreneur, imaginatif et commerçant, Denis Defforey a participé à toute l'aventure de la distribution moderne. Résolument proche des hommes, il a marqué de sa personnalité l'histoire de notre groupe.

Il était au cœur de l'action en 1963, lors de l'ouverture du premier hypermarché à Sainte-Geneviève-des-Bois ou encore lors du lancement des Produits Libres en 1976. Il a toujours suivi avec passion le développement de notre groupe auquel il était profondément attaché.

Nous adressons, au nom des collaborateurs de Carrefour, nos sincères condoléances à sa famille dont nous partageons la peine.

Jose Luis DURAN